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Definito il restauroper 800mila euro dal minisrero dell'Ambiente

Riapre il ponte di Santa Croce
ASSISI - Definito il restauro di Ponte Santa Croce,
strada privilegiata per il transito dalla basilica di
San Francesco verso alcune frazioni. I lavori nella
zona del Ponte sono finanziati con BOOmila euro dal
ministero dell 'Ambiente, chiesti dall'Amministra
zione comunale nel 2004. Sono tra ipiù "importan
ti sul piano ambientale". Il progetto definitivo è in
corso di conclusione per "avviare le fasi di approva
zione di una opera di grande importanza ambienta
le che ha suscitato anche l'attenzione del Fai -

Fondo per l'Ambientale Italiano", spiega il sindaco
Ricci, ed è realizzato dall'assessorato ai Lavori Pub
blici (Giorgio Bartolini), seguito dall'ingegnere ca
po Nodessi; tra le vari ipotesi di restauro, quella
conclusiva si deve all'ingegnere Claudio Menichel
li, e prevede il solo restauro architettonico della
struttura, la "riqualificazione ambientale" dell'area
del Tescio e la sistemazione con materiali tradizio
nali di alcune zone limitrofe. Il progetto viene defi
nito "molto leggero" dall'amministrazione, poiché

evita nuove strutture, ma include sistemi per "mode
rare la velocità e la quantità di traffico". Una scelta
quanto mai azzeccata, che viene a tamponare una
situazione che si protrae da mesi; il Ponte, infatti, è

Ponte É transennato dallo scorso
maggio probabilmente non
per un cedimento naturale del parapetto
ma per il violento urto di un mezzo

transennato dallo scorso maggio, quando c'è stata
un cedimento del parapetto di mattoni che dovreb
be garantire la sicurezza. La situazione, che in un
primo momento sembrava fossa stata causata da un
collasso autonomo, molto probabilmente è stata
invece conseguenza dell'urto piuttosto violento di
un mezzo. I vigili avevano pertanto disposto il posi
zionamento di alcune transenne e nastri segnalato
ri, che chiudono tuttora la parte più danneggiata.

Valentina Antonelli

Nella frazione marciapiedi impraticabili e poco decoro

Palazzo, l'area della scuola
si rifà illook ma non basta

Parola del sindaco Lombardi

"Istituti, arrivano
200 mila euro

e il bando di gara"
la cittadinanza. Parole attese, ma
allo stesso tempo prese con le pino
ze dalla cittadinanza presente all'
incontro che ha ricordato: "In mol
ti sono stati gli amministratori che
negli anni ci hanno fatto le stesse
promesse, ma stiamo ancora aspet
tando. E' ora che si trovi una solu
zione definitiva alla precarietà del
la struttura scolastica, attualmen

te costretta in locali
non idonei all'utiliz
zo didattico, svan
taggio cui supplisce
esclusivamente la
competenza del cnr
po docenti". Nessu
na aria di polemica
sterile, ma solo _
sta pretesa di ro~:
scere la realtà dc;
fatti e aspirare al
mantenimento di

quanto paventato, Proprio a dimD
strazione di questo un geniioR ba
testimoniato la propria espeTIc:
za: "E' dai tempi in cui mio figlio.
oggi laureato, frequentava le ele
mentari che il governo di turno ci
parla di soluzione provvisoria-,
Per il momento il sindaco Lombar
di ha portato alla mano impegni e
scadenze precise, che prendooo
corpo dal bando pubblicato la
prossima settimana.

BASTIA UMBRA (a.g.) -Dopo il
fatto arriva il da farsi. Si è parlato
di novità durante l'ultimo incon
tro che il sindaco Lombardi ha te
nuto presso il centro sociale di
XXV Aprile, in particolare della
realizzazione delle scuole e della
chiesa prevista nel piano San Mar
co: 200.000 euro sono già stati
stanziati per la progettazione degli
edifici scolastici, di
cui verrà pubblica
to il bando la setti
mana ventura; inol
tre il bilancio comu
nale 200B prevede
la cifra pari a
3.700.000 euro per
ciò che saranno le
spese di costruzio
ne. Per quanto attie
~~~re~- Il sindaco Rassicura
Z3Zlone d'eltl ClUesà
prevista nel piano San Marco, sul
quale aveva accennato a un'indagi
ne il gruppo d'opposizione di For
za Italia, il primo cittadino ha di
chiarato che, con il bene pIacito
della curia, il progetto può partire
da subito grazie allo stralcio del
piano; "La stessa cosa è infatti già
avvenuta per la Casa di Jonatan,
alla quale si sta già lavorando per
la realizzazione del tetto" ha ag
giunto Lombardi per rassicurare

Frazione Nuovi
marciapiedi e semafori
davanti la scuola ma
ancora panni stesi,
motorini e sporcizia

che contrasta con l'interno del ca
stello di recente riqualificato dall'
amministrazione comunale. Il re
styling sembra ben riuscito, seb
bene non in molti sembrano tene
re all'immagine della costruzio
ne; questo aveva lamentato fonda
mentalmente tempo fa, precisa
mente nel mese di maggio, Alfon
so lervolino, partenopeo trasferi
tosi in quel di Assisi proprio alla
ricerca di ordine e serenità. "E'
paradossale che, venuto da Napo
li per evitare tutta una serie di
situazioni, mi ritrovi a Palazzo di
Assisi a dover combattere cpn

,schiamazzi, sporcizia, panni stesi
ovunque e ciclomotori parcheg
giati dove non si dovrebbe" Que
ste erano state le parole di lamen
tela cui il cittadino si era lasciato
andare. La questione pare essersi
persa tra uffici comunali e legisla
tura di materia condominiale; al
meno a giudicare dalle immagini
che testimoniano ancora stendi
ni, piaceri ebicicli sparsi all'inter
no del castello.

Alberta Gattucci

ASSISI -Strisce e stendini ancora
fuori posto. Sono trascorsi mesi
da che alcuni cittadini della fra
zione hanno segnalato disagi di
più o meno conto, eppure non
molto sembra essere cambiato.
Unica novità è quella relativa a
una situazione di reale necessità:
quella legata alla scuola elementa
re e ai suoi giovani allievi. Solo di
fronte all'edificio della scuola
dell'obbligo le strisce pedonali so
no state spostate da di fronte al
gradino del marciapiede in virtù
dell'apposito scalino per pedoni
e soprattutto sedie a rotelle. Di
più, si sono aggiunti dei semafori
ad hoc e un ausiliario al traffico
tutte le mattine si occupa di gesti
re i momenti di punta per accudi
re all'incolumità degli scolari;
ma per il resto, nessun cambia
mento. Le strisce pedonali che
percorrono la frazione di palazzo
continuano a rimanere dipinte là
dove il marciapiede non consente
ai diversamente abili di salire se
muniti di sedia a rotelle; il caso
più emblematico del disagio si
trova proprio di fronte alla chiesa
parrocchiale, dove addirittura all'
ostacolo del gradino del marcia
piede si aggiunge quello di una
fioriera di probabile natura orna
mentale. Un dettaglio di decoro

la tlenunda di un citfadi.oo attento allA SIUI città
Fontana di via IV novembre

dimenticata e tra i rifiuti

Bettona Vandali in palestra, al via i lavori

Ancora polemiche sulla laguna

Premio
aSciurpa
ASSISI - E' stato consegnato
a Claudio Sciurpa, presiden
te del Rpa Perugia Volley e
imprenditore, uno dei 365
"Pani dei Bambini" del Cen
tro Pace di Gianfranco Co
sta. 11 riconoscimento viene
consegnato a personalità che
si impegnano per il sostegno
all'infanzia dei paesi più p0
veri. "Sono orgoglioso di ri
cevere questo dono - ha det
to Sciurpa - come presidente
di una società sportiva fac
cio dei giovani una risorsa e
un investimento".

In breve

Concerto
inbasilial
ASSISI - Si terrà stasera
presso la basilica superiore
di San Francesco un concer-
to con prime esecuzioni di '
alcuni dei musicisti di punta
editi da RaiTrade, tra i quali
Lucio Gregoretti, Marco Lu- !

cidi, Stefano Taglietti,
Gianluca Podio. Un'occasio
ne per presentare il Centro
Musicale Permanente di As
sisi realizzato in collaborazio
ne con il consorzio AssisiSì e
il comune di Assisi.

pa ha incaricato una ditta per la fornitura e il montag
gio, fornendo dai primi di settembre i dettagli tecnici
ed esecutivi". Ora anche Orlando ha preso posizione.
"L'impatto ambientale verrà modificato in modo bruta
le in seguito alla realizzazione della seconda laguna 
spiega - con gravi ripercussioni nel settore del turi
smo". Polemiche a parte, iniziano in settimana i lavori
di riqualificazione della palestra pubblica, recentemen
te danneggiata da atti vandalici. L'intrusione è avvenu
ta in notturna eha provocato danni a infissi, epavimen
ti; i lavori di riqualificazione termineranno a fme mese.

ASSISI - I candidati della lista "A Sinistra per Veltro
ni" nel collegio di Assisi, Gubbio, rivolgono un pro
fondo ringraziamento alle democratiche e ai demo
cratici che hanno sostenuto la lista, consentendole di
avere un grande e inaspettato successo con il 23%
dei suffragi. L'esito del voto carica "A Sinistra per
Veltroni" di una profonda responsabilità, non essen
do più una piccola minoranza testimoniale, ma un'
area politico-culturale essenziale nella definizione
del profilo del nuovo partito. Insomma quella che
sembrava una battaglia minoritaria, ha consegnato la
possibilità piena di portare dentro un dibattito aper
to, libero, e unitario, le idee di una sinistra aperta e
moderna, ispirata alla radici laiche e cristiane dell'
umanesimo socialista. Un compito portato avanti
dagli eletti Francesca Pinna nell'Assemblea Naziona
le. Mariano Bomomoni. Eloisa Pinnacoli. e Marco

Soddisfatti delle primarie del Pd

"A Sinistra per Veltroni
1m successo inaspettato"

Vincono Lavorio e Mensolini

Ecco le infiorate
e i balconi più belli

BETTONA {a.g} -Mentre il Comune stringe un patto
con l'Arpa, Leoluca Orlando, del gruppo dell'Italia dei
Valori chiede al ministro dell'Ambiente di intervenire
per evitare lo scempio che deriverebbe dalla realizzazio
ne della seconda laguna voluta dall'ordinanza sindaca
le numero 46. Bazzoffia, vice sindaco nonché assessore
all'ambiente, descrive con orgoglio gli ultimi passi am
ministrativi: "I lavori per la predisposizione delle cen
traline di monitoraggio sul fiume Chiascio, che verran
no posizionate sia prima che dopo il depuratore e lungo
il fosso Cagnola, partiranno la prossima settimana; l'Ar-

ASSISI (a.g.) - Ecco tutti i premiati del concorso
"Infiorate e balconi fioriti 2007". Ieri mattina, pres
so la sala Blu del municipio sono stati consegnati
riconoscimenti e premi. Per la sezione riservata all'
infiorate, nella frazione di Petrignano sono stati se
gnalati Rosa Lavorio al primo posto con 160 euro,
Rachele Gargiulio al secondo con 95 euro e Elisabet
ta Vagni e Fabiana Meschini terze pari merito con 50
euro a testa. La classifica delle infiorate di Assisi ha
invece visto al primo posto Antonio Mensolini con
160 euro, Alessandro Caputo e Giulia Sgargetta al
secondo posto pari merito con 90 euro a testa e
Gisberto Fioriti, Antonietta Bovi e Alberto Beduini
al terzo posto con 50 euro a testa. Diversi invece i
cittadini premiati per la sezione dei balconi fioriti: la
classifica ha visto sul podio Andrea Mattielli al pri
mo oosto. Giuseooina Torretti al secondo e Maria

Fontana Rifiuti nella vasca

BASTIA UMBRA -Allarme per la
fontana di via IV Novembre. Do
po i rifiuti del rione Sani'Angelo, i
cittadini sembrano essersi messi a
caccia di grandi e piccoli proble
mi da risolvere. Questa volta un
bastiolo, con tanto di nome e co
gnome, denuncia immondizia all'
interno della vasca che si trova all'
ingresso della città, come anche
crepe e spaccature alla struttura.


